
Herr Knülle von der SPD-Fraktion merkte an, dass die Fragen der SPD-Fraktion, der 
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und der FDP-Fraktion beantwortet worden seien 
und der Bürgermeister auch im Verlauf der Sitzung Ausführungen gemacht habe, dass 
die interne Prüfung abgeschlossen sei und zur Sachdarstellung noch Ergänzungen mit 
dem RPA erfolgen würden. Er stellte dazu die Nachfrage, welche Kosten dazu bekannt 
seien. 
Frau Gläß erklärte dazu, dass sich die Kostenschätzung hierzu auf ca. 39.000 bis 
40.000 € belaufe. 
Herr Knülle resümierte daraufhin, dass sich die Rechtsanwaltskosten in Höhe von 
91.000 € für die juristische Baubegleitung um ca. 40.000 € für die verwaltungsinterne 
Aufarbeitung ergänzen würden. Er bedankte sich für die Beantwortung. 
 


